

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat Penulis simpulkan bahwa Efektivitas Pembelajaran Daring Mata Pelajaran PAI Pada Siswa Kelas IV Semester Gasal di SD Negeri Kroya 02 Kecamatan Kroya Kabupaten Cilacap Tahun Pelajaran 2020/2021 berdasarkan hasil penelitian yang penulis laksanakan di SD Negeri Kroya 02, bahwa pembelajaran daring mata pelajaran PAI dengan melalui media laptop dan HP dalam hal ini menggunakan aplikasi whatsapp dengan dampingan guru dan orang tua serta dengan langkah-langkah pemilihan materi tugas daring untuk peserta didik kurang efektif bagi guru, siswa dan bagi orang tua. Pembelajaran Daring Mata Pelajaran PAI ini awalnya cukup efektif karena siswa masih tertarik dengan metode pembelajaran yang belum pernah ada sebelumnya. Tetapi semakin lama semakin tidak efektif karena tumbuh rasa bosan dalam diri siswa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penulisan dan kesimpulan, maka beberapa saran yang direkomendasikan Penulis adalah:

1. Guru hendaknya lebih kreatif dalam memberikan materi dan tugas daring yang telah terfokus dan terprogram dengan baik dan matang.

2. Bagi guru hendaknya selalu koordinasi dengan pihak yang terlibat dalam pembelajaran daring terutama dengan orang tua dan siswa.
3. Bagi pihak sekolah menyediakan fasilitas internet yang bisa menunjang pembelajaran daring.
4. Bagi siswa diharapkan dapat aktif dalam mengikuti Pembelajaran serta membiasakan belajar mandiri dan dapat mempertanggungjawabkan tugas yang telah diberikan oleh guru.

C. Kata Penutup

Kritik dan saran yang konstruktif kepada pembaca menjadi harapan penulis, untuk menjadikan yang lebih baik dari yang paling baik.

Akhirnya dengan kerendahan hati penulis memohon kepada Allah SWT, agar Penulisan skripsi ini merupakan amal yan baik dan dapat memberikan manfaat pada Penulis khususnya dan pada para pembaca pada umumnya. Mudah-mudahan Allah SWT dapat memberikan Ridlo-Nya dan memberikan petunjuk kepada kita semua. Amin Amin Amin Ya Robbal A'lam.

Cilacap, 28 Desember 2020

Penulis



Mustakim

NIM : 1623212005